

**Protokoll der außerordentlichen Diözesanversammlung
der
Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg Diözesanverband Hildesheim
Am 14.07.2007 in Lehrte/Arpke**

TOP 0: Eröffnung der Versammlung

Klaus eröffnet die DV und begrüßt alle anwesenden, besonders Guido Hügen (Bundeskurat) und Martin Tenge (BDKJ Diözesan Präses).

Es folgt ein kurzer spiritueller Impuls von Guido Hügen.

Anschließend wird Arne Herbote die Woodbadgeernennung überreicht.

Nane übergibt die Moderation an Holger Schneemann (Yeti).

TOP 1: Regularien

Die Versammlung ist mit 22 von 27 Stimmen beschlussfähig.

Entsprechende Stimmendelegation für den Referenten der Roverstufe liegt vor.

Michaela Lütje wird einstimmig als Protokollantin gewählt.

Die Tagesordnung wird vorgestellt.

Genehmigung der geänderten Tagesordnung : 22 Ja / 0 Enthaltung/ 0 Nein

Aufnahme Initiativantrag 1: 22 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein

TOP 2: Wahl des Diözesankuraten

Nane berichtet von der erfolgreichen Suche des Wahlausschusses. Der Wahlausschuss freut sich, Oliver Holzborn, Leiter des Jugendpastoralen Zentrums TABOR, Regionaljugendseelsorger und Präses des BDKJ in der Region Hannover, für das Amt des Diözesankuraten vorschlagen zu können.

Oliver stellt sich kurz vor und beantwortet offene Fragen.

Es folgt eine Personaldebatte – *nicht öffentlich*-.
Wahlergebnis:

22 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein

Oliver Holzborn nimmt die Wahl an. Herzlichen Glückwunsch!!!!!!!

Es folgt ein großer Dank an den Wahlausschuss für die geleistete Arbeit und an Guido Hügen und Martin Tenge für die große Unterstützung.

TOP 3: Anträge

Antrag 1 „Kursstätte Diekholzen“

Klaus erläutert den Antrag.

Der Antragstext wird unter Punkt 3 und 4 wie folgt geändert:

3. Die Diözesanleitung wird beauftragt, die inhaltliche Gestaltung des Diözesanzentrums weiter zu konzipieren, in ein Konzept zu fassen und der Diözesanversammlung 2008 zur Abstimmung vorzulegen.

4. Für den Haushalt des Diözesanzentrums werden Mittel des Verbandes in Höhe von 10.000€ als Zuschuss jährlich für die nächsten drei Haushaltsjahre zur Verfügung gestellt.

Abstimmungsergebnis: 22 Ja / 0 Enthaltungen/ 0 Nein
Somit ist der Antrag angenommen.

TOP 4: Berichte (Diözesanvorstand, Bundesvorstand, BDKJ-Diözesanvorstand

Bundesvorstand:

- nochmals herzliche Einladung zum Leiterkongress Scouting 100 in Berlin
- Beim Katholikentag vom 21.-25.05.2008 in Osnabrück wird es auch wieder ein eigenes DPSG Zeltlager geben. Außerdem werden viele Helfer für den Katholikentag gesucht. Anmelden kann man sich unter www.katholikentag.de

BDKJ-Diözesanvorstand:

- Gratulation an die Diözesanversammlung zur Wahl des Diözesankuraten. Auch beim BDKJ gibt es für die Diözesanversammlung im November gute Aussichten auf einen kompletten Vorstand.
- Nochmals Werbung für die 72 Stunden Aktion des BDKJ Hildesheim vom 17. bis 20. April 2008 unter dem Motto: "Die Welt in 72 Stunden ein bisschen besser zu machen"

Diözesanvorstand:

- Guido Hügen wurde auf der diesjährigen Bundesversammlung erneut für drei Jahre im Amt des Bundeskuraten bestätigt. Die weiteren Beschlüsse der Bundesversammlung sind auf der Internetseite einsehbar. Nane weist zu dem Antrag Nr. 16 („Coca-Cola“ – Antrag) auf die ausgehängten Detailinformationen hin.
- Das Marcel-Callo-Haus wurde zum 31.05.2007 verkauft. Der Verkaufserlös lag bei 65.000€. Davon müssen noch mit dem Land Niedersachsen zweckgebundene Zuschüsse abgerechnet werden.
- Dominikus Holzheimer ist noch bis zum 31.12.2007 für die DPSG beschäftigt. Allerdings arbeitet er schon zu 20% als Projektleiter der 72 Stundenaktion für den BDKJ, für den er dann ab 01.01.2008 zu 100% tätig ist. Die interne Stellenausschreibung für Dominiks' Stelle ist bereits erfolgt. Sollte es bis September keinen geeigneten Bewerber geben, wird mit den zuständigen Personen im Bistum über weitere Maßnahmen gesprochen, um eine zeitnahe Wiederbesetzung der Stelle zu erreichen.
- Simones Stelle wurde noch einmal verlängert, so dass uns die Stelle ab Mai 2008, nochmals für drei Jahre zur Verfügung steht.

TOP 5: Verschiedenes

- im Herbst 2008 findet ein Pfadfinder-Diözesanunternehmen statt. Es wird nach Rom gehen. Hierzu werden erste Flyer verteilt.
- Im Rahmen der Bolivienbegegnung findet am 01.08.2007 eine Veranstaltung in Bergen Belsen statt, Beginn um 18.00 Uhr mit dem Gottesdienst. Weitere Informationen folgen per Mail.

Ende der Diözesanversammlung: 20.00 Uhr
Für das Protokoll
Michaela Lütje
16.07.2007